

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.

### **Prater startet in die Saison**

Bier und Stelze feiern Auftakt: Am Samstag öffnet das Wiener Schweizerhaus im Prater seine Türen für die heurige Saison. Auch im Wurstelprater ist traditionell am 15. März Saisonöffnung angesagt. Neuheiten sind dieses Jahr einige geplant: Ab voraussichtlich Mai wird eine Zombie-Geisterbahn Besucher das Fürchten lehren. Für Kids gibt es bereits pünktlich zu Saisonbeginn Neuigkeiten. Vom „Kinderturm Lollipop“ kann man sich die Tiefe stürzen, um von einer großen Matte aufgefangen zu werden. Auch der „Laserspy“, eine Art Geschicklichkeitsparcours, soll für Zeitvertreib sorgen.